

1. Damen verliert erstes Spiel in dieser Saison.

Am Freitag empfangen wir die Damenmannschaft von Oldendorf V. Von vorherigen Spielen wussten wir, dass es nicht leicht werden würde. Und so stellte es sich dann auch dar. Wir gingen noch nach den Doppelspielen mit einem 1:1 in die nächsten Spiele. Doch die Nr. 1 und 2 von Oldendorf waren diesmal nicht zu schlagen. Unsere Nr. 3, Renate Zierath konnte im unteren Paarkreuz ihre Punkte machen. Doch sie scheiterte dann auch gegen die Nr. 1 von Oldendorf. Somit hatte die gegnerische Mannschaft mit einem 3:8 einen recht klaren Sieg eingefahren. Doch es war jetzt die erste Niederlage nach vier Spielen, damit können wir recht zufrieden sein.